

独禁法、中小保護の流れに

公正取引委員会が200 を正式に表明した。8年の通常国会へ提出を予定している独占禁止法改正法案に、自民党が求める中 小・零細企業保護政策を色濃く反映させる流れが一氣に強まりつつある。経済産業省も、公取委が10月に公表した「不当廉売（不公正な取引方法）への課徴金導入見送り」に対し、中小企業に影響がある場合に課徴金導入をすべきとの考え方を提出する方針に対し、開いた自民党総務法調査会（堀内光雄会長）では、佐藤剛男事務局長が「われわれは中小・零細企業の立場に立つ」と宣言するなど、公取委の改正独禁法に対する基本的考え方である「排除型私的独占に課徴金は導入するが、不公正な取引方法」には課徴金導入しない」方針に対

云取要取正法案
経産省も不当廉売に課徴金

流れに

の算定率は5-7%の範囲で検討する。

自民党独禁調と経産省は、適用が限られる「排除型」悪影響が顕在化していない零細企業への配慮を今後も見が相次った。

公取委は既に、不公正な導入する」とに反対し、私的独占に限定して課徴金の対象にする」とで、取引方法のうち「優越的地位の乱用」と「不当表示」に対する課徴金導入するも、中小企業は市場から撤退に追い込まれ、手遅れに「優越的地位乱用」が違法性もある」（経産省による法体系全体の検討が実行されなかった）、「不当表示」が3-5タンドだけでなく、町の酒類論議が進まないなかで、%の範囲の課徴金を検討し「優越的地位の乱用」を明らかにし、議員として、公正な競争に対する課徴金導入を求めだりを求める流れが一層加た。まだ「排除型私的独占」を阻害するおそれがある場合も不當競争として課徴金は地方のガソリンスタンドを導入すべきとした。や酒屋経営者の苦境打開を

19年 11月 14日

建設通信新聞